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～ この四年間 ～ 
 

《 H27．3．3 市議会 》 

平成27年度当初予算、財政状

況、主要施策について質問し

ました。 

 

 

 

 

 

 

《 H26.11.30 市政報告会 》 

森民夫市長、長島忠美衆議院議員、星野伊佐夫県議会議員にご出席 

いただきました。４期目挑戦への決意をのべさせてもらいました。 

議会は「市民の声を届ける」「行政のチェック」「施策の提案」の仕事 

があります。昨年は条例２件を議員提案により制定することができました。 

 

 

 

《 H25.11 議会運営委員会尼崎市議会視察 》   

《H26.5.4 牛の角突き初場所》 

議会運営について質問（左から２人目が私）             

   

 

 

 

 

 

 

 

 

      国重要無形民俗文化財「牛の角突き」初場所 

      森市長からもかけつけていただきました。 

関まさしと一緒に！      
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《 H26.8.31 防災運動会 》 

震災から１０年河道閉塞（通称山古志平野）の所で防災運動会を開きました。震災の象徴的な場所に芋川下流の魚沼市から

も出席していただき、元気を発信することができました。「 上流と下流の絆をはぐくもう！ 」 

 

【 中越地震１０周年・東北の復興貢献 】 

← 《 H23.5.24 16:00 》 

南三陸町ベイサイドアリーナボランティアセンター前 

     （二日間ボラティア活動） 

 

《 H23.5.26 早朝》 → 

右手前が南三陸町防災対策庁舎 

女性職員が避難を叫び続けたところです。 

野菜ジュースを供えてきました。 

涙が溢れ、止まりませんでした。           

↑ 左奥志津川病院 

← 《 23.5.26 14:00》          

 歌津馬場中山地区のリーダー、阿部倉善さん（左）に 

会いたくて尋ねました。 

１０月のわかめの植え付けに間に合うよう海の清掃を集落 

総出でやっていました。「目の前のことをやるだけだ。」 

「行政に頼っても何も前に進まない。」この言葉がずっと 

頭に残っています。 

 

《

 H25.3.11 》→ 

東日本大震災２周年南三陸町追悼式に参加 

２年ぶりに倉さんと会いました。 

仮設では、小泉進次郎衆議院議員にお会いしました。 



 

 

←  《 H23.5.27 14:00》 

南相馬市鹿島区ボランティアセンターの皆さん。 

前列左の宍戸さんは長岡市北部体育館に避難した 

被災者のリーダーでした。５月２５日に南相馬に 

帰っていましたので訪ねました。その後毎年 

２～３回はお会いしています。 

 

《

 24.11.18 》  → 

山古志の米を持って南相馬仮設へ 

宍戸さんにも会いました。 

「ありがとう」の歌をうたう（家内）。次の被災地へ 

山古志の元気を恩返しと常に思っています。 


